



RUTA DE INDUCCIÓN



Emprendimiento

El emprendimiento es una manera de ampliar el desarrollo profesional. Permite la estructuración de propuestas para generar proyectos, productos, servicios o negocios.

En la Universidad Intercontinental, buscamos fomentar el **espíritu emprendedor** en los estudiantes mediante el desarrollo de competencias para analizar la realidad, crear, innovar y ensayar propuestas concretas y pertinentes.

Así que, durante la licenciatura, se desarrollará una **Ruta de emprendimiento** para fortalecer habilidades, capacidades y competencias que te permitan ampliar los horizontes en el ejercicio creativo de tu profesión, siempre con una perspectiva ética, sustentable y en mejora de las condiciones sociales actuales.

Integridad académica

La integridad académica contribuye a crear una **comunidad educativa justa, honesta y responsable**, mediante cinco valores fundamentales: **honestidad, confianza, equidad, respeto y responsabilidad**.



Para la **Universidad Intercontinental**, estos valores establecen las guías que orientan el conjunto de acciones para alcanzar el fin común establecido. Mediante los valores, **se busca modelar un carácter que distinga a nuestra institución como formadora de personas capaces de tener un excelente comportamiento que garantice una vida íntegra**.

La Universidad Intercontinental cuenta con **tres Principios Rectores: Alto Nivel Académico, Inspiración Cristiana y Orientación Social**, los cuales, además de regir el quehacer universitario, permean en cada uno de los miembros de la sociedad. Con estos principios, la universidad cumple el compromiso esencial que tiene con la educación.



Multiculturalidad

Aprender una lengua extranjera siempre debe situarse en el contexto social, económico, político y sobre todo cultural en el que se desarrolle el ser humano.

La competencia comunicativa intercultural y la conciencia cultural crítica promueven que **el estudiante amplíe sus conocimientos para que pueda profundizar en la comprensión de otros grupos sociales. Así podrá asimilar otras ideologías, costumbres, religiones, comportamientos y estilos de vida.**

La Universidad Intercontinental busca fortalecer tanto la multiculturalidad, que se refiere a la coexistencia de las culturas que habitan un espacio y tiempo en común, como **la interculturalidad**, que supone una interrelación a través del reconocimiento y respeto por el otro. La competencia cultural abarca desde el saber en sí definido como conocimiento, pero también el saber ser, el saber comprender al otro, el saber aprender y hacer, y el saber comprometerse para poder valorar a las otras culturas.

De ahí el nombre de nuestra universidad, ya que contempla la comunicación entre continentes. Su filosofía incita a articular estrategias de aprendizaje que motiven a la participación activa y crítica de nuestros estudiantes y egresados.



Sistema de Integridad

El Sistema de Integridad **UIC** es un conjunto de políticas, instrumentos normativos, protocolos y acciones que buscan poner en práctica nuestros valores para hacer realidad nuestra visión.

Con el objetivo de consolidar la promoción y defensa de valores fundamentales, la Universidad Intercontinental se rige ante las autoridades, **mediante un manifiesto de cero tolerancia a las conductas de violencia, hostigamiento y acoso sexual.**

Por ello, nuestra casa de estudios abre un espacio de comunicación denominado **Sistema de Integridad UIC**, para que los miembros de la comunidad universitaria **expresen algún hecho relacionado con el tema, conforme a los caminos institucionales.**



UIC

UNIVERSIDAD
INTERCONTINENTAL

Coordinación de
Psicopedagógico



uic.mx

Insurgentes Sur 4303, Santa Úrsula Xitla,
Alcaldía Tlalpan, Ciudad de México
55 5487 1300

Fecha de elaboración: julio de 2023